

EUROVEGAS ZARAGOZA

llamamos a las autoridades y convocamos las apuestas a reunir las salas de juego en ZARAGOZA. pensamos es el enclave mas idoneo para centralizar el juego de europa. con monaco y ibiza como escala el juego esta servido.

se necesita reservar terreno con acceso de la policia y lugares de sueño para la poblacion activa. eclave por tren y ampliar la base aerea. el lugar se reparte en calles de tipo cuadrricula y se resrva la denuncia a los partipipantes del enclave.

llamamos a reunion a los convocados y la adjudicacion de los terrenos aprobado desde PRAGA... queremos EUROVEGAS en la proxima decada. GRACIAS

@lun28jun